

25-1-79

VERGARA

Kepa Calvo y Jorge Gardoki, vencedores de la mini-marathon

Vergara. (DV. Por Larrea). — A la hora prevista, a las 10,30 de la mañana, se dio la salida en la Plaza de San Martín a los 390 participantes de la mini-marathon de Bergara. Hubo dos categorías, unas hasta los 14 años y que reunió a 85 participantes y la otra a partir de esa edad y que reunió a 305 corredores.

Las distancias a cubrir fueron 9 km. para los menores y 18 para los mayores, sobre un trazado bueno, excepto el trayecto que había que cubrir a través del antiguo ferrocarril, un tanto irregular. Se incluía también dos pequeños repechos que hicieron mella en algunos y al final llegó a haber hasta obstáculos, como resultado de la caída de un árbol, que sin llegar a alcanzar por suerte a nadie, cubrió la acera en el paseo del Espolón.

Y como protagonista principal de las condiciones en que se desarrolla prueba, el tiempo, o mejor dicho el mal tiempo. Fuerte e ininterrumpida lluvia. A pesar de lo cual la carrera estuvo concurrida tanto en participantes como en público y paraguas.

En cuanto a la organización que corrió a cargo de la Comisión Municipal de Preescolar en Euskera hay que decir que fue muy buen.

La edad del más joven participante, no la hemos podido saber, pero si el más veterano se trata de Rufino Arritokieta de 64 años que terminó la prueba en 1 hora 51 minutos y 5 décimas, obteniendo el trofeo destinado al corredor de mayor edad.

La clasificación fue la siguiente:

ABSOLUTOS.—1. Kepa Calvo (Vitoria). 2º. Ander de la Calle (Zumárraga). 3º. José María Gómez (Placencia). 4º. Luis María Martínez. 5º. José María Bereciartua (Ezkioga) 6º. Luis García (Zarauz). 7º. Alejandro Basterrea. 8º. Enrique López 9º Benjamín Berriochoa y 10º. Daniel Bieter.

Primer clasificado no federado: José María Bereciartua. 1º. Veterano: Luis García Ruiz.

1º. Dama Edurne Lete. 1º. Local masculino José Manuel Juaristi. 1º. Local femenino Marga García. Mayor edad Rufino Arritokieta.

Menores de 14 años; 1º. Jorge Gardoki (Bergara). 2º. José María Martínez (Zarauz) 3º. Rodrigo Goicoelaya (Mondragón) 4º. José Carlos García (Bergara) 5º. Isac Lazcano (Bergara) 6º. Jesús A. Gardoki (Bergara)



En la foto de Arantza, vemos los vencedores de la prueba absolutos del mini-marathon

7º. José Luis Ramírez (Ezkioga) 8º. Luis Larrea (Anzuola) 9º. Manuel Rodríguez (Bergara) 10º. Xabier Arechaga (Vitoria).

1º. Local masculino: Jorge Gardoki. 1º. Local femenino Anabel Hernández.

QUINTOS DEL 42.—El próximo sábado celebrarán su día de hermandad los quintos del 42 con el siguiente programa de actos: A las 7,30 de la tarde misa en la Iglesia de la Trinidad y a las 9 de la noche, cena en el Restaurante Zumelaga de nuestra villa.

Los interesados podrán llamar para dar sus nombres a Jenaro Suinaga 792330 en Mondragón o bien al Restaurante Zumelaga.

CURSILLO PREMATRIMONIAL.—Hoy miércoles, y mañana jueves a las 8,30 de la tarde, tendrán lugar en el Salón de Actos de la Escuela de Maestría de nuestra villa, dos conferencias que tratarán el tema «Anatomía masculina, femenina, embarazo, anticonceptivo, aborto etc., a cargo de un equipo de médicos del Centro de Mondragón.

NOTA DEL CLUB DEPORTIVO VERGARA.—Se comunica a todos los chavales de edades entre 9 y 15 años que quieran tomar parte en el Campeonato de Pascuas de Pentecostes de pe-

lota, que deberán presentarse hoy miércoles a las 7 de la tarde en el Fronton Municipal.

FALLECIMIENTO.—El pasado día 14, falleció en Olazagutia (Navarra), doña Antonia Urcelay (Vda. de Emilio Imaz). Los funerales por su eterno descanso se celebraron en la citada localidad Navarra.

Desde estas líneas enviamos nuestro más sentido pésame a sus familiares en especial a su hijo José Antonio, industrial carnicero de esta villa.

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de Camacho en la calle Vidacruzeta.

Grave accidente en San Prudencio.—En colisión frontal de vehículos ocurrida el domingo en el barrio San Prudencio, dos personas resultaron con heridas de gravedad.

Una de ellas, Juliana Martínez Soto, de Escoriaza, que conducía el Seat 128 SS-0798-J resultó con múltiples heridas, traumatismo craneal y fractura de fémur y radio. Atendida en el Centro Asistencial de Mondragón fue trasladada a una clínica de Vitoria. Su acompañante, Begoña Bengoa Beloqui resultó con heridas leves.